



Fitch Ratings Premia la Calidad Crediticia de la BUAP

Sólo 2 universidades cuentan con esta distinción

por NALLELY AGUILAR

Por sexto año consecutivo fue reconocida la calidad crediticia de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), con la calificación financiera A+(mex) que otorgó Fitch Ratings al rector Alfonso Esparza Ortiz, en una ceremonia realizada en el Salón Barroco del Edificio Carolino.

Gerardo Carrillo Aguado, representante de Fitch Ratings señaló que en México sólo dos casas de estudios han obtenido esta calificación, la Universidad de Nuevo León y la Buap lo que representan un gran orgullo y admiración en el manejo de los recursos de manera transparente.

Por su parte el rector Esparza Ortiz, destacó que Fitch Ratings califica a 28 estados de la República Mexicana, de los cuales sólo 5 han obtenido mejor desempeño que la Buap y se ha logrado con una disciplina presupuestaria, un ritmo de trabajo constante, con transparencia y rendición de cuentas.

“Por primera ocasión, en 2007 Fitch Ratings calificó la calidad crediticia de la Máxima Casa de Estudios en el estado con la denominación A-(mex), con la que se estableció una sólida calidad crediticia. Al año siguiente, la calificación otorgada fue A (mex), que mantuvo dicho estatus. A partir del 2010, la BUAP ha mantenido la calificación A+(mex), misma que la calificadora ha ratificado de manera consecutiva hasta este año, cuyo significado es “alta calidad crediticia y perspectiva crediticia estable”. Finalizó el rector.